

Nos soldats dans le bleu, turquoise

AU moment où l'intervention humanitaire française au Rwanda menace de tourner à l'affrontement, notre état-major se trouve confronté à un drame qu'il connaît bien. Au moment de la guerre du Golfe, « Le Canard » avait publié la facture d'une carte du Koweït que le ministère de la Défense avait envoyé quérir d'urgence à la librairie du coin. Aujourd'hui les forces françaises déployées au Rwanda manquent cruellement de cartes et d'informations sur les positions des forces en présence. Les géographes de l'IGN (Institut géographique national) ont été priés de travailler jour et nuit pour fournir d'urgence de quoi permettre à nos soldats de se repérer. La firme Matra a également été mobilisée, car elle dispose d'un appareil qui permet de fabriquer des cartes précises à cinq mètres près à partir des photos prises par le satellite Spot.

Pour compléter les efforts de reconnaissance, un Mirage IV spécialement équipé s'est posé dimanche à Dakar avant de rejoindre le théâtre des opérations. Il doit tenter de localiser certaines forces du FPR dont l'état-major ignore encore la position.

Alors que le FPR n'a qu'à regarder la télé pour savoir où sont les troupes françaises.

